

PALACIO EPISCOPAL

Siglo XVIII

Situado junto a la Puerta del Obispo, de espaldas a las murallas y recogido por la figura de la Catedral, se levanta el Palacio Episcopal de la mitra zamorana. Estratégicamente situado sobre la vista del lado meridional de la ciudad, el edificio original fue totalmente reedificado en el siglo XVIII bajo el mandato del obispo Isidro Alfonso Cabanillas. De esta reforma destaca la magnífica fachada neoclásica y el patio central porticado, cubierto posteriormente. En la fachada, el empleo de la piedra caliza junto a la pizarra dota al conjunto de una particular plasticidad que no rompe la pureza de las líneas ni el orden gigante de las columnas corintias pareadas que enmarcan el acceso principal.

En la actualidad, el Palacio Episcopal sigue conservando su antiguo uso conservando diversas dependencias de la diócesis, el archivo de la Mitra o el taller de restauración del obispado.